21/09/2024

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

\$667.717 Tirada:

Audiencia:

20.174 19.138

46,45%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Ufro promueve reforestación para frenar el decreciente patrimonio de Araucarias

Vpe pág:

APOYO. Cerca de 700 especies fueron plantadas y distribuidas en el Bien Nacional Protegido "Las Araucarias" y la Villa que colinda el lugar. Además, se planifica un seminario sobre el milenario árbol el próximo 17 de octubre.

El Austral cronica@australtemuco.cl

asta los años 50 se describía para Villa Las Araucarias (valrededores), una superficie aproximada de 1.000 hectáreas con Araucarias y a la fecha, sólo quedan 40 hectáreas con alguna presencia de este árbol". Con este dato el académico y director del departamento de Ciencias Agronómicas y Recursos Naturales de la Universidad de La Frontera, Rubén Carrillo, clarifica cómo ha mermado la presencia de esta especie milenaria tanto en la cordillera de la costa como en otras zonas cordilleranas.

La razón de la disminución de bosques de Araucarias es objeto de permanente estudio. No obstante, la Universidad de La Frontera ha querido a la par, liderar diversas acciones para llegar a la comunidad poniendo en valor la especie y remeciendo conciencias también en las nuevas generaciones. Por ello, el departamento de Ciencias Agronómicas y Recursos Naturales de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambiente, junto a la agrupación estudiantil (Ufro) "En Terreno", llevaron a cabo una jornada de reforestación y recuperación en el Bien Nacional Protegido "Las Araucarias", lugar de 11,41 hectáreas ubicado en la Cordillera de la Costa de Carahue y que es administrado por la Ufro a través de la Facultad de Ciencias Agropecuarias.

La iniciativa fue abierta a estudiantes de toda la universidad y comunidad en general y contempló la reforestación de 700 Araucarias de 3 años de edad, cuyas semillas fueron generadas por una planta madre ubicada en el mismo Bien Nacional Protegido, de ahí-explica el académico Rubén Carrillo- quien encabezó la reforestación, cerca de 400 nuevas especies fueron plantadas y otras 300 dispersadas en sectores y predios aledaños para recuperar su presencia fortaleciendo así acciones de divulgación y vinculación con el medio.



LA INICIATIVA FUE ABIERTA A ESTUDIANTES DE TODA LA UNIVERSIDAD Y COMUNIDAD EN GENERAL Y CONTEMPLÓ LA REFORESTACIÓN DE 700 ARAUCARIAS DE 3 AÑOS DE EDAD

BIEN NACIONAL PROTEGIDO

Según detalló Carrillo, para avanzar en la protección de una especie milenaria emblemática para Chile y en especial para esta Región, se impulsó esta inicia tiva junto a una agrupación de estudiantes de la universidad y se sumaron no sólo académicos y profesionales del área, también participaron representantes del Club de Leones Temuco Antumalal, estudiantes de ense ñanza básica del Colegio San Juan sector Santa Rosa y representantes de la comunidad de Villa Las Araucarias.

Según Carrillo, se ha diseñado un programa de restauración permanente, a mediano y largo plazo, que incluye un área de exclusión al interior del Bien Nacional Protegido "Las Araucarias" y acciones de recuperación en sus alrededores incluyendo Villa Las Araucarias.



CUMPLEAÑOS CENTENARIO. EL PASADO 17 DE SEPTIEMBRE CELEBRÓ SU CUMPLEAÑOS NÚMERO 100 LA CONOCIDA VECINA TEMUQUENSE JUSTINA PÉREZ FLORES. NACIDA EN LA COMUNA DE LOS LAGOS, VIVIÓ POSTERIOR-MENTE EN TEMUCO, EN CALLE MATTA 254, INSTALÓ EN LOS AÑOS 50, UNA PELUOUERÍA Y ESCUELA EN CALLE RODRIGUEZ, ENTRE CRUZ Y MACKEN-NA. EN LOS AÑOS 70 TRABAJÓ EN LA OFICINA DE PARTES DE LA INTEN-DENCIA DE TEMUCO. TAMBIÉN TRABAJÓ EN LA MUNICIPALIDAD DE NUEVA IMPERIAL COMO SECRETARIA Y COMO INSPECTORA EN EL INTERNADO DE NIÑAS DE LA MISMA CIUDAD. POSTERIORMENTE VIVIÓ EN SANTIAGO Y RE-GRESÓ CON SU MAMÁ A TEMUCO EL AÑO 1977, CUIDÁNDOLA HASTA SU PARTIDA, DESDE ENTONCES VIVIÓ EN DIFERENTES BARRIOS DE TEMUCO. SIEMPRE VISITANDO A SUS AMIGAS Y HACIENDO VIDA SOCIAL



ĭa

ti

a